

Portada	Hemeroteca	BUSCAR EN LA WEB <input type="text"/> <input type="button" value="OK"/>
---------	------------	---

Viernes, 14 de Diciembre de 2007

Nuestra portada en su e-mail

* Elige una opción *

* Introduce tu e-mail *



SECCIONES

LOCAL
DEPORTES
EDITORIAL
SEGURIDAD
OPINIÓN
SOCIEDAD
CULTURA
POLÍTICA
SINDICATOS
AYER Y HOY
EDUCACIÓN

EMPRESA
STAFF
CONTACTO

SERVICIOS

HOTELES TENERIFE
BUSCAR AVANZADO
CALLEJERO
DICCIONARIO
CLASIFICADOS
HORÓSCOPO
LOTERÍA

MAGAZINE



LA VOZ

El Vocero Universitario



Yola



ENCUESTA

¿Cree acertada la decisión de trasladar la Feria del Parque Hernández a la explanada de San Lorenzo?

SI

NO

EDUCACIÓN

González Lodeiro vence en la segunda vuelta de las elecciones a rector de la UGR

Por **Alfonso Núñez**

Por un margen de algo más del 4,5% Francisco González Lodeiro fue el candidato más votado en la segunda vuelta de las elecciones a rector de la Universidad de Granada (UGR). El catedrático de Geodinámica Interna logró un 52,195% de los votos, una vez aplicado el coeficiente de ponderación de cada colectivo de la comunidad universitaria, gracias al mayor apoyo prestado por los profesores funcionarios.

Más de un millar de docentes de la UGR dieron su voto ayer a Francisco González Lodeiro, una cifra que teniendo en cuenta el 'peso' de la elección de los docentes universitarios -un 51% si son doctores-, contrarrestó el mayor apoyo estudiantil a su rival en las urnas, Rafael Payá, que logró en global 47,664% de los votos.

Actuaciones en Melilla

Según anunció en la presentación de su programa electoral en la ciudad, la aplicación en Melilla de su Universidad "de par en par" supondría la puesta en marcha de titulaciones como Fisioterapia o Turismo, la reconversión de Psicopedagogía en un estudio de postgrado, o la creación de un master sobre Interculturalidad, aprovechando las características socioculturales de la ciudad.

Otras de los objetivos de González Lodeiro en el campus local era su ampliación, del que aseguró que pasaba en parte por el desarrollo de titulaciones específicas para atraer el interés de alumnos foráneos -de hecho anunció que pretende que se amplíen las becas Erasmus para la llegada de estudiantes extranjeros-; así como la puesta en marcha de la Facultad de Ciencias de la Salud, con la construcción de un nuevo edificio para la Escuela de Enfermería.

Además, también anunció la dotación de "unidades de gestión suficientes", logrando así una mayor autonomía de los distintos departamento del campus y desarrollar una política más descentralizadora para "facilitar" la labor tanto de docentes como del Personal de Administración y de Servicios.

Buscar noticias por meses y años

[Portada](#) | [Hemeroteca](#) | [Búsquedas](#) | [LOCAL](#) | [DEPORTES](#) | [SEGURIDAD](#) | [EDITORIAL](#) | [OPINIÓN](#) | [SOCIEDAD](#) | [CULTURA](#) | [POLÍTICA](#) | [SINDICATOS](#) | [AYER Y HOY](#) | [EDUCACIÓN](#) | [[RSS](#) - [XML](#)]

Edita:
 Prensa de Melilla S.L.
 Polígono SEPES, Naves A-1 y A-2 / Calle La Espiga / 52006 MELILLA
 Teléfono: 952-690000 Mail de redacción : redaccion@melillahoy.es


 Diseño web: admin@cibeles.net
 Páginas creadas con EditMaker6.0.0